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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ

2024～2025年度
国際ロータリー会長
ステファニーＡ.アーチック

例会予定
６月３日㈫…「私とロータリー」
　　　　　　ゲスト…神戸西神RC

丸井　研一会員
６月10日㈫…「ホテルとインバウンド」

河野　治広会員
６月17日㈫…「日本のラジオ100年と南海

放送ラジオ」
　　　　　　ゲスト…南海放送取締役
　　　　　　　　　　専務執行役員

山内　孝雄氏
６月24日㈫…夜間例会（役員・委員長退任挨拶）
　　　　　　　於：ふなや

ロータリーのマジック

ロータリーのマジック

巻頭メッセージ

　まもなく、無事に幹事の役を終えることができそうです。幹事という役割を仰せつか
り、初めは不安や戸惑いもありましたが、菅井会長をはじめ理事・役員の皆さま、そして
クラブ会員の皆さまのお力添えのおかげで、無事に一年間を走り抜くことができました。
この場を借りて、心より御礼申し上げます。
　幹事の務めは、例会や理事会の司会、外部との連絡調整、さらにはさまざまな行事の運
営など、多岐にわたります。日々の業務の中で、クラブ運営の大変さと奥深さを痛感する
とともに、ロータリーという組織の持つ力と温かさを改めて実感する機会ともなりまし
た。慌ただしい毎日ではありましたが、皆さまからいただいた励ましや笑顔、そして時に
優しくご指摘いただいたことが、私の大きな支えとなっておりました。
　一年を通じて、数々の奉仕活動や親睦の機会を皆さまとともに過ごす中で、仲間とのつ
ながりや、地域社会との関係の大切さを再認識いたしました。ロータリーならではの「奉
仕の精神」が、日々の活動の中に自然と息づいていることを、幹事という立場から肌で感
じることができたのは、私にとって非常に貴重な経験でした。
　もちろん、至らぬ点や行き届かなかった部分も多々あったかと存じますが、温かく見守
り、ご協力くださった皆さまに心より感謝申し上げます。
　これからは一会員として、次年度の佐々木会長の新体制をしっかりと支えてまいりま
す。そして、次年度幹事を務められる木下英雄会員が、円滑に職務を進められるよう、微
力ながらお手伝いさせていただく所存です。
　最後に、クラブの今後のさらなる発展と、会員の皆さまのご健勝、ご多幸を心よりお祈
り申し上げ、幹事退任の挨拶とさせていただきます。
　一年間、本当にありがとうございました。

幹事退任にあたって
幹　事　菊　野　先　一

事務局　松山市一番町 3 － 3 － 6 センターポイントビル 6 F　TEL（089）932－4426　会長　菅井久勝　幹事　菊野先一
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例会記録

第3681回例会　2025年５月13日（火）

出席会員　70（66）名中39名　出席率58.21％
　　前回訂正出席率73.91％
欠席会員　31名　安藤、土居、二神、鮒田、廣

井、廣瀬、泉川、勝見、加藤、窪、河野、
三原、三好、村上、中澤、仁科、小倉、左
納、澤田、清水、妹尾、髙石、高岡、高梨、
高橋、立松、鶴田、寺山（清田、関、玉置）

ゲスト　１名　金　　泰俊
　　　　　　　（当クラブ米山記念奨学生）

ニコニコ箱
菅井　久勝　米山記念奨学生　金泰俊さん、よ

うこそ松山ロータリークラブへ！
上甲会員と一緒にしっかりサポー
トしますので日本での勉学を頑
張ってください！

　　　　　　守谷会員、本日の卓話を楽しみに
しております。よろしくお願いい
たします。

守谷みどり　本日、卓話をさせて頂きます。宜
しくお願いいたします。

井上　隆史　守谷さんきょうはよろしくお願い
します。楽しみです。

加戸慎太郎　守谷さんの卓話楽しみにしていま
す。よろしくお願いします。

村井　重美　守谷さん卓話楽しみにしています。
佐々木　淳　守谷さん卓話頑張ってください。

先日のゴルフ会ではメンバーに恵
まれひどいスコアですが優勝させ
ていただきました‼

塩崎千枝子　守谷さんお話たのしみです。よろ
しくお願いします。

立花　京子　玉置会長セブンスターさま49歳、
おめでとうございます。守谷さん
本日のお遍路さんの卓話楽しみに
しております。

米山　徹太　守谷さん、本日の卓話楽しみにし
ています。

上甲　　泰　今日はテジュンさんようこそ。こ
れから２年間楽しんでください。

沼崎　貴則　泉川会員、黄綬褒章受章おめでと
うございます。守谷会員、本日の
卓話楽しみです。

児玉　義史　泉川さん、黄綬褒章おめでとうご
ざいました。

山之内雅子　DD4D BREWINGは、日本で２番
目に古い民営鉄道の歴史を誇る
「伊予鉄グループ」とのコラボビー
ルを発売します。テーマは「ダイ
ヤモンドクロス」。大手町駅前にあ
る鉄道線と市内電車が直角に交わ
る全国唯一の平面交差は、ファン
の聖地だそうです。

河内　広志　今日は「カクテルの日」です。海
外のロータリーではカクテルパー
ティーがよく開かれます。また、
今日は坂本龍馬とお龍さんが日本
初新婚旅行に出た日です。

岡田　充貴　高校３年生の娘が学級委員長にな
りました。

津野　和美　前回お休み、すみませんでした。
大塚　岩男　（会員誕生祝）（結婚記念祝）守谷さ

ん卓話よろしくお願いします。
　　　　　　本店南館新築完成ありがとうござ

いました。
松本　祐治　なんとなくニコニコ
早　退　　伊藤（会員誕生祝）（先日の内子町ド

イツフェアご来場ありがとうござい
ました）、海野（・仕事が折り返し地
点まできました。・皆様万博に行っ
てください。今なら空いています。）
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例会記録

第3682回例会　2025年５月20日（火）

出席会員　71（67）名中42名　出席率59.15％
　　前回訂正出席率70.42％
欠席会員　29名　土居、廣井、廣瀬、泉川、伊

藤、勝見、烏谷、窪、近藤、三好、村井、
村上、中澤、仁科、大塚、大西、佐々木（淳）、
佐々木（仁）、左納、塩崎、清水、鈴木、髙
石、高梨、高橋、立松、鶴田、山之内、吉村

ニコニコ箱
菅井　久勝　みずほ銀行松山支店支店長　別宮

靖生様のご入会、大変嬉しく存じ
ます。

　　　　　　立花会員、本日の卓話を楽しみに
しております。よろしくお願いい
たします。

立花　京子　本日は卓話をさせて頂きます。貴
重な機会をありがとうございま
す。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

石橋　和典　立花さん卓話頑張ってください。

卓　話　「四国88か所お遍路巡り」
守谷みどり会員

　私が､｢四国88か所お遍路巡り」を始めたきっ
かけは、弊社エポラの情報誌［dandan］に掲
載するためでした。弘法大師が全長1,400キロ
を巡る修行のための寺を開かれた88カ寺を、同
行二人の白衣をまとい体験する事が、四国に住
む私たちに課せられた使命のように感じ、全国
のエポラのお客様に知っていただきたいとの強
い思いからのスタートでした。
　今「四国88か所お遍路巡り」を巡礼している
のは、年間10万人から15万人と言われていま
す。そのほとんどが、バスや自家用車を使用し
ての巡礼のようですが、年に2,500人くらいの
方が、弘法大師が巡ったように歩き遍路にて巡
礼をされているようです。どのような形であっ
ても、88カ寺を巡り結願をし、高野山にて満願
をすることに価値があると思います。
　私とスタッフ４名で４年の歳月をかけてまわ
りきりました。もちろん仕事の合間を縫っての
巡礼でしたので、体力的にも大変でしたが、と

ても清々しく、また、非日常を味わいながら巡
ることができました。2024年３月に、88カ寺の
最終札所である88番札所の大窪寺で結願を迎え
たときには、スタッフともども感激で涙したの
を覚えています。そして同５月、高野山にお参
りをして満願にいたりました。高野山では、福
智院という宿坊に泊まり精進料理を堪能いたし
ました。４年間かけて、回りきることが出来た
のも、同行してくれ、運転もしてくれ、前準備
をしっかりしてくれたスタッフのおかげと心よ
り感謝しています。会社の情報誌の企画とはい
え、とても有意義な経験をすることができたこ
とに深く感謝しています。弘法大師の偉業を肌
で感じるとともに「四国88か所お遍路巡り」の
旅が、私たちが生きていく上での指針となり、
改めて、弘法大師の凄さを身をもって体験する
ことができました。
　今、世界遺産化登録にむけ、四国のあらゆる
場所で機運が盛り上がっています。ロータリー
としても出来ることをしてゆきたいものです。
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楽しみにしています。
井上　隆史　立花さんきょうはよろしくお願い

します。楽しみです。
上甲　　泰　立花さん、卓話楽しみにしており

ます。
加戸慎太郎　立花さん卓話宜しくお願いします。
松本　祐治　立花さん楽しみにしています。
沼崎　貴則　立花さん卓話楽しみにしておりま

す。
小倉安加里　立花会員、卓話楽しみにしており

ます。１か月ぶりの例会出席です。
　　　　　　よろしくお願いいたします。
寺山　純也　立花さん卓話楽しみにしていま

す。今朝歩いていると走られてい
る菅井会長に会いました。今日は
良い日かもしれません。

米山　徹太　立花さん、本日の卓話楽しみにし
ています。菅井会長、木下青少年
奉仕委員長、今日はライラ同窓会
にお越し頂き、ありがとうござい
ました。

河内　広志　今日は「電気自動車の日」です。
ロータリークラブは地域社会の環
境問題に関し、環境負荷の低減の
ため、CO2排出量の少ない電気自
動車の普及に貢献する活動を行っ
ています。

早　退　　安藤、木下（裕）、河野、守谷、海野

卓　話　「私とバレエと松山と」
立花　京子会員 

　「-K's- Ballet・Pilates」というバレエ教室を主
宰しております立花京子と申します。今年３
月、玉置会長のご推薦のもとに由緒ある松山
ロータリークラブに入会させていただきまし
た。きっかけは次男がお世話になっているボー
イスカウト松山第16団小島隊長を通じてです。

関定氏が創設してくださり松山ロータリークラ
ブ様からのご支援、石橋社長のお力添え、児玉
先生が育成会長として多方面から支えてくださ
り、活動させていただいている団です。ありが
とうございます。
　４歳でバレエを始め、熊川哲也氏率いる
「K-BALLET TOKYO」でプロとして活動後、
2013年に松山市樽味で教室を開校。現在は３歳
～70代まで約180名の生徒に指導し、県内で最
多の生徒数を誇る教室に成長。
　指導理念は「怪我なく安心・安全に、美しい
バレエの世界を伝えること｣｡解剖学的視点から
身体の使い方も重視。解剖学の先生に師事し指
導の質を高め続けております。
　子どもたちには技術だけでなく、協調性や挑
戦する姿勢など人間力を育むレッスンを、大人
の方には健康寿命を延ばす体づくりと心の充実
を目的とした指導を行っています。
　教室では２年に一度、発表会を開催。今年は
８月３日に愛媛県県民文化会館メインホールで
開催。生徒たちの成長を披露する場であると同
時に、松山の文化的な魅力を広げます。
　今回は、日本を代表するバレエダンサーの熱
演と終戦80年の節目の年に平和への思いを込め
た「世界遺産バレエ」、古典バレエ作品を上演。
地方だからこそ、舞台を通じて芸術文化の価値
を伝えます。
　現在の課題は、学校教育や地域活動の中でバ
レエが十分に認知されていないこと。将来的に
はバレエが部活動として位置づけられ、芸術と
して広く受け入れられる環境づくりをと考えて
います。
　このたび松山ロータリークラブとの素晴らし
いご縁をいただき、大変光栄です。地域に根ざ
し、心豊かな未来を育む一助となれるよう尽力
してまいります。どうぞよろしくお願いいたし
ます。
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例会記録

第3683回例会　2025年５月27日（火）

出席会員　71（67）名中44名　出席率64.71％
　　前回訂正出席率72.46％
欠席会員　27名　別宮、廣井、廣瀬、井上、勝

見、木下（英）、松本、三原、三好、村井、
村上、中澤、仁科、沼崎、大塚、大西、
佐々木（仁）、塩崎、清水、髙石、高橋、立
松、鶴田、吉村（清田、関、玉置）

ゲスト　３名　松浦　　靖氏（一般社団法人　
一粒萬倍制作委員会　代表）

　　　　　　　片桐　英喜氏（一般社団法人　
一粒萬倍制作委員会）

　　　　　　　内村　　愛氏（勝浦ＲＣ）

ニコニコ箱
　　　　　　本日の卓話、宜しくお願い致しま

す。
菅井　久勝　一粒萬倍制作委員会代表　松浦靖

様、片桐英喜様、勝浦ロータリー
クラブ内村愛様、ようこそ松山
ロータリークラブへ。松浦様、本
日の卓話を楽しみにしておりま
す。よろしくお願いいたします。

上甲　　泰　松浦様、片桐様、内村様、ようこ
そ。卓話楽しみにしております。

窪　　仁志　松浦様、卓話楽しみにしています。
米山　徹太　松浦様、本日卓話宜しくお願い致

します。
小倉安加里　松浦様、本日の卓話楽しみにして

おります。
立花　京子　前回は卓話をさせてくださり、あ

りがとうございました。“がんばっ
てね”やご感想をくださったのが
とてもうれしかったのでニコニ
コ。今後共よろしくお願いいたし
ます。

浜田　修一　泉川さん、尾谷さん、おめでとう
ございます。

鮒田　好久　庭に蛍が飛び始めました。
河内　広志　今日は日本海海戦において連合艦

隊がバルチック艦隊をやぶった日
です。秋山真之の丁字戦法の勝利
でした。

山之内雅子　なんとなくニコニコ
早　退　　土居、加戸、佐々木（淳）（皆様アン

ケートのご協力本当にありがとう
ございます。まだの方も返答お待ち
しております）、海野（万博500万人‼
皆さん万博行ってください）、結城

一 粒 萬 倍
制作委員会
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理事会報告

５月13日㈫
①入会申し込み　みずほ銀行松山支店
　別宮　靖生氏（小林氏後任）　承認
②入会申し込み　四国ガス㈱
　新谷　竜司氏（竹内氏後任）　承認

③ANA値上げに伴う例会費およびビジター
フィーについて　承認

クラブニュース

新入会員紹介

勤　務　先：みずほ銀行
　　　　　　松山支店支店長
　　　　　　千舟町3－3－1
　　　　　　TEL 921－7141
生 年 月 日：昭和47年11月26日
入会年月日：令和７年５月20日
趣　　　味：ゴルフ、テニス、

ランニング

氏名：別宮　靖生

５月のお祝い

誕生祝　以下６名　窪（２日）、濵本（３日）、清
田（７日）、伊藤（17日）、岡田（23日）、

　　　　加戸（31日）
結婚祝　以下７名　安藤（３日）、加藤（４日）、

大塚（15日）、三好（17日）、結城（18日）、
中澤（25日）、関（26日）

創業祝　以下10名　玉置（１日）、泉川（１日）、
安藤（１日）、廣井（１日）、児玉（２日）、
立花（７日）、海野（16日）、寺山（19日）、
立松（21日）、廣瀬（24日）

配 付 物

１．会報３月号

３・４月２ヶ月皆勤

以下26名　秋山、浜田、濵本、石橋、泉川、伊藤、
井上、上甲、烏谷、菊野、木下(英)、木下(裕)、
河内、近藤、松本、村井、沼崎、小倉、佐々木(淳)、
菅井、鈴木、高橋、田中、結城、米山、関
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クラブニュース

ゴルフ会より　第416回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

　令和７年５月11日㈰、道後ゴルフ倶楽部にお
いて第416回ゴルフコンペを開催いたしまし
た。参加者は菅井会長、佐々木副会長、菊野会
員、秋山会員、村井会員、沼崎会員、関会員、
今津会員、福田会員、二神会員、寺山会員、木
下（裕）の３組計12名となりました。尚、今津会
員は今回が初参加でした。結果、優勝は佐々木
副会長、準優勝は菊野会員、第３位は木下（裕）

となりました。振り返ってみますと今シーズン
３回目のコンペとなりましたが、１回目優勝＝
会長、２回目優勝＝幹事、３回目優勝＝副会長
と例会時２番テーブル組が占めているようです
（笑）。次回以降は皆様忖度無き様がんばってま
いりましょう‼
 （記　木下　裕介）

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/

ダブルペリア

同NETは年長者（敬称略）

順位 お名前 OUT IN GROSS NET

優　勝

準優勝

３　位

佐々木　淳

菊野　先一

木下　裕介

57

52

39

48

53

46

105

105

85

73.8

75.0

75.4

HDCP

31.2

30.0

 9.6

13日

20日

27日

平均

70（66）

71（67）

71（67）

70.7（66.7）

39

42

44

41.7

31

29

27

29

58.21％

59.15％

64.71％

60.69％

12

8

6

8.7

73.91％

70.42％

72.46％

72.26％

0

0

0

0

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数例会日
区分

５月の出席報告


